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1年生のスキー教室も絶好の天気に恵まれ、寒い日が

続いた２月も過ぎ、明日は３月３日「雛祭り」です。

本校の校庭の土も徐々に柔らかさを増し、さわやか

な教育活動ができるようになってきました。寒さに耐

えてきた桜のつぼみも目に見えてふくらんできていま

す。多くの大木が葉を落とした後、じっと春を待つ準

備をし、大地に根を張り、成長を続けてきています。

我々人間も､春の暖かな空気を肌で感じ、徐々に生活に力が入ってくる季節にな

りました。平成27年度もあと1ヶ月に迫ってきました。1，2年生の皆さんは、進級

し新たな学年を迎えます。3年生は義務教育を終了し、新たな生活が始まります。

卒業式までもうわずかになりました。卒業していく3年生、1，2年生に引き継ぎを

してください。君たちの北中学校での素晴らしい軌跡を1，2年生に残していって

ください。何事に対しても、真摯に、勇敢に取り組む姿勢を見せてください。人

間の生き様が、残されるものにとっての最高の贈り物です。この生き様は、北中

学校に永遠に引き継がれていきます。

1，2年生の諸君は、3年生の残してくれる人としての生き様をこれからの生活の

中に生かしていってください。中体連の春の大会も、1ヶ月半です。夏の大会も3

ヶ月半に迫っています。今が一番大切な時期だと思います。体も動き出していま

す。この時期に、冬に鍛えてきた基礎体力と専門的な技術とが癒合してきます。

今までできなかった技術が身についてくる時です。

3年生は、それぞれの将来の進路に向かって何をやることが大切なのかをしっか

り考え、残りの日々を過ごしてください。これからの社会は、皆さん方の力で築

いていくのです。

2月24日市総合学習センターで、「いじめ問題解決に向

けた子ども会議」が実施されました。市内小中学生と3校

の高校から班別協議をまとめてくれる生徒会の役員さん

が参加してくれました。今回は、「スマイルハイタッチあい

さつ運動」と「ハートフルツリー運動」の活性化に向けた話

し合いがなされました。小中学校の子どもたちから「気持ち

を込めた明るいあいさつができるようにしたい。」「みんなで

楽しい活動にしていきたい。」そのために、みんなで多くの

意見が出されました。最後に、参加したみんなで楽しくハイ

タッチを行ってきました。市より、写真にあるのぼり旗が各校に２本ずつ配付さ

れ、市内の小中高の学校で連携してあいさつを実施していくことが確認されまし

た。これからも、いじめのない楽しい学校生活が送れるよう、みんなでスマイル

ハイタッチあいさつ運動、ハートフルツリー運動に取り組みましょう。



２月13日（金）に１年生が『銀世界に友情の結晶を咲
は な

かせよう！』というスローガンのもと、佐久スキーガ

ーデンを利用してスキー教室を実施しました。初めて

スキーを履く生徒が沢山いましたが、午後にはインス

トラクターの後について全員リフトに乗り、転ばずに滑

れるほど上達しました。スキー場のゲレンデに北中学校の生徒たちの素晴らしい

笑顔がたくさん見られました。上級者は急斜面にも挑戦し、大回転のスキー選手

のように身をかがめて格好良く滑っていました。閉校式の時には冬型の天気にな

り、北風も強くなりましたが、滑っていた時は素晴らしい天候にも恵まれ、１年

生最後の学年行事を最高の思い出で締めくくりました。事前の活動から、全て準

備してくれたスキー教室実行委員の皆さん、大変ご苦労様でした。

２月26日（木）に授業参観とPTA年度末総会と懇談会を実施しました。全クラス

授業にも多くの保護者の方に参観していただき、子どもたちは普段以上に頑張り

を見せてくれたものと思います。生徒たちと教師の信頼関係もより深まり、平成2

6年度も生徒たちも大きな成長を遂げたものと感じています。PTA総会、保護者懇

談会にも大勢の保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。保護者

と教員で話し合いを深めて、より良い子どもたちにするために今後も協力してい

きましょう。今年度もPTAの諸行事を滞りなく実施することができました。ご支援

ご協力に感謝いたします。

2月23日（月）平成26年度生徒総会が行われました。

この１年間の生徒会本部、専門委員会、そして部活動

の活動についての報告と生徒会の会計報告がありまし

た。議長の選出では、男子1名、女子２名が積極的に

議長、副議長を引き受けて、スムーズに議事を進行し

てくれました。各委員長、部長さんの発表を生徒全員

が良く聴いて、この１年の活動内容を確認することができました。

10月に前生徒会から第40期生徒会役員が役割を引き継ぎ、4ヶ月が過ぎました。

「みそあじ」の学校を合い言葉に、子どもたちは多くの活動を実施してくれて

います。期末試験が終わったばかりで準備も大変だったと思いますが、生徒会

長の言葉に「自分たちの活動を振り返りましょう。」とありました。いよいよ、

卒業していく先輩からの指導も残り少なくなっていく時期になり、北中学校を

受け継ぐ後輩たちへ向けて、自分たちの進んでいく方向をしっかり見つめ舵を

斬っていく気持ちが良く表れていました。

4月からは、新たな生徒を迎え記念すべき40期の生徒会の活動を楽しみにして

います。北中生全員で頑張っていきましょう。


